

AMNISTÍA INTERNACIONAL

DECLARACIÓN PÚBLICA

23 de septiembre de 2011

Índice: AMR 36/015/2011

Haití: Los fantasmas del duvalierismo de nuevo tratan de “matar la verdad”

Los abogados de Jean-Claude Duvalier y una decena de simpatizantes del ex presidente trataron de amordazar a Amnistía Internacional y a los periodistas haitianos durante la presentación del informe de la organización '*You cannot kill the truth: The case against Jean-Claude Duvalier*', el 22 de septiembre en Puerto Príncipe.

La conferencia de prensa organizada por Amnistía Internacional fue interrumpida varias veces y se desarrolló en un clima de tensión. Una vez terminado el acto, los simpatizantes de Duvalier se negaron a entablar un verdadero diálogo con los delegados de la organización.

Los periodistas presentes no pudieron desarrollar su trabajo en buenas condiciones, y las víctimas de Duvalier que asistieron al acto fueron intimidadas y hostigadas por los simpatizantes del ex dictador, de tal forma que casi todas tuvieron que abandonar la sala temiendo por su seguridad.

Amnistía Internacional deplora estos hechos, que la organización considera ataques a la libertad de expresión y de reunión. Este tipo de presión e intimidación que se ha ejercido sobre las víctimas y las autoridades judiciales desde el inicio de la investigación penal que se sigue contra Jean-Claude Duvalier es totalmente inaceptable.

Amnistía Internacional pide a los partidarios de Jean-Claude Duvalier y a las personas que supuestamente lo representan que respeten los derechos de quienes exigen justicia y el final de la impunidad en Haití.

Amnistía Internacional denunció violaciones de derechos humanos durante todo el régimen de Duvalier, y continuará haciéndolo hasta que las víctimas consigan justicia y reparación. La organización recuerda al gobierno haitiano que según el derecho internacional está obligado a dirigir una investigación seria sobre las denuncias de crímenes contra la humanidad perpetrados en Haití durante el régimen de Jean-Claude Duvalier y poner a los responsables a disposición judicial.

Sobre Amnistía Internacional

Amnistía Internacional es un movimiento global de más de tres millones de simpatizantes, miembros y activistas en más de 150 países y territorios que actúan para poner fin a graves abusos contra los derechos humanos.

Nuestra visión es que todas las personas disfruten de todos los derechos consagrados en la Declaración Universal de Derechos Humanos y en otras normas internacionales de derechos humanos.

La organización es independiente de todo gobierno, ideología política, interés económico o religión, y su financiación procede principalmente de su membresía y de donaciones públicas.

Si desean más información o concertar entrevistas, pónganse en contacto con:

En Haití: James Burke, +509 46194717 / +44 7778 472 188 o james.burke@amnesty.org

En Londres: Josefina Salomon, +44 7778 472 116 o jsalomon@amnesty.org